

Informationsschreiben zur Einführung von EduPage

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

im November des vergangenen Jahres hatten wir Sie darüber informiert, dass unsere Schule plant, das digitale Schulverwaltungs- und Kommunikationssystem **EduPage** einzuführen. Diese Einführung war ursprünglich für den Start des 2. Schulhalbjahres vorgesehen, um einen modernen, transparenten und effizienteren Austausch zwischen Schule, Schülerinnen und Schülern sowie Eltern zu ermöglichen.

Leider müssen wir Ihnen heute mitteilen, dass dieser Einführungstermin **nicht eingehalten werden kann**.

Der Grund hierfür liegt darin, dass das notwendige Modul, das vom Schulträger bereitgestellt werden muss, derzeit nicht verfügbar ist. Dieses Modul stellt eine unverzichtbare technische Grundlage dar: Es ermöglicht die Erstellung und Verwaltung der Benutzerkonten für unsere Schülerinnen und Schüler sowie deren gesetzliche Vertreter. Ohne diese Benutzerkonten kann das System nicht sinnvoll genutzt werden, da wesentliche Funktionen wie z. B. der Zugriff auf Stundenpläne und Vertretungspläne an individuelle Zugänge gebunden sind.

Solange dieses Modul fehlt, ist es uns nicht möglich, **EduPage** datenschutzkonform einzurichten, sicher zu betreiben oder Ihnen einen zuverlässigen Zugang bereitzustellen. Auch die interne Schulorganisation kann das System erst dann vollständig nutzen, wenn die technischen Voraussetzungen vollständig erfüllt sind.

Wir stehen in engem Austausch mit dem Schulträger, um die Bereitstellung des Moduls doch noch realisieren zu können.

Wir bedauern diese Verzögerung sehr und bedanken uns ausdrücklich für Ihr Verständnis und Ihre Geduld. Uns ist bewusst, dass viele von Ihnen sich bereits auf die Einführung des Systems eingestellt hatten und auf die neuen Möglichkeiten gewartet haben.

Sie finden den Vertretungsplan sowie die Klassenpläne wie gewohnt im geschützten Bereich auf der Homepage. Des Weiteren ist zeitnah geplant, die E-Mail-Adressen der Lehrkräfte im geschützten Raum in der TSC zu hinterlegen.

Mit freundlichen Grüßen

K. Mörseburg
stellvertretende Schulleiterin